

1.3 Déroulé

Plusieurs rencontres paroissiales ont eu lieu pour réfléchir en commun sur le sujet. Une de ces rencontres a été menée par le président du Conseil synodal, pour nous permettre de réfléchir à l'élaboration de notre projet de vie. Cela a permis d'orienter notre réflexion ainsi que de poser les bases de ce document.

Ce projet de vie a été élaboré de manière transversale plutôt que verticale. L'ensemble des activités paroissiales a servi de cadre et de lieux d'échanges pour son élaboration. L'étude biblique aura été le lieu de l'affirmation d'une trame ecclésiale. Le catéchisme, celui de la constitution d'une « jeune Église ». Les activités culturelles et caritatives auront permis de définir le degré d'ouverture et d'engagement sociétal. Les activités paroissiales ont fait émerger le besoin d'enraciner une volonté de communauté.

Les cultes auront été l'occasion, durant toute cette période, de définir ce qui fonde notre paroisse, l'inspire et lui donne de l'élan : la Bible.

En 1824, nos anciens ont choisi deux versets fondateurs de l'esprit qu'ils souhaitaient pour notre paroisse. Fidèles à cette vocation, nous souhaitons développer la recherche personnelle de sens et l'édification d'une communauté solidaire et fraternelle.

*« Que servirait-il à un homme de gagner le monde entier, s'il perdait son âme ? »
Matthieu 16, 26*

*« Venez à moi, vous tous qui êtes fatigués et chargés, et je vous soulagerai. »
Matthieu, 11, 28.*

Le groupe de travail mandaté par le conseil a réalisé la mise en forme du projet en fonction de toutes les composantes énumérées ci-dessus pour permettre de répondre au mieux à notre vocation d'Église et d'établissement public du culte :

L'objectif de notre paroisse est d'être une communauté ouverte et fraternelle, assurant l'ensemble des missions de l'Église. Elle met l'accent sur l'appropriation d'une culture théologique protestante et promeut une vie spirituelle active au sein de la paroisse et de la cité.